

Le 19 mars 2018

« Le retour du casseur d'os »

Le château de Florac-Trois-Rivières, siège du Parc national des Cévennes, accueille une nouvelle exposition jusqu'au 21 mai. Elle est consacrée au Gypaète barbu. Ce vautour surnommé le « casseur d'os » en raison de sa méthode d'alimentation, fait l'objet d'une réintroduction sur le territoire depuis 2012.

Cette exposition permet de découvrir l'une des quatre espèces de vautours européens, le Gypaète barbu. Menacé, ce rapace nécrophage fait l'objet d'un programme de conservation européen *Life Gypconnect* depuis 2015. L'exposition offre une information complète et illustrée sur cet oiseau aussi singulier que fascinant, mais se propose surtout de sensibiliser les visiteurs aux enjeux liés à la conservation de cette espèce et de mieux comprendre les actions menées dans le cadre du programme *Life Gypconnect*. Elle offre enfin un éclairage particulier sur l'aventure humaine que constitue un tel projet par la mise en valeur de nombreux témoignages recueillis sur tous les territoires concernés.

Outre les supports d'exposition traditionnels, le dispositif compte également une dalle numérique tactile, où des vidéos et des photos peuvent être visionnées à souhait. Deux journaux papier, que les visiteurs peuvent feuilleter à leur gré complètent de façon originale ce dispositif. L'un d'eux est entièrement dédié au jeune public, pour que l'exposition puisse être appréciée par tous. Cette variété de supports permet une lecture de l'exposition à plusieurs niveaux.

La salle d'exposition est en accès libre du lundi au vendredi de 13h30 à 17h30. A partir du 1er avril, elle est ouverte du lundi au vendredi de 9h à 12h et de 14h à 18h et les week-ends et jours fériés de 10h à 13h et de 15h à 18h.

--



Contact presse : Natacha Maltaverne
Tél : 04 66 49 53 25 - GSM : 06 99 76 40 49
natacha.maltaverne@parcnational.fr

Parc national des Cévennes

6 bis place du Palais - 48400 Florac-Trois-Rivières



